

## El PAN le aprobó a Peña Nieto \$1,800 millones: Cuitláhuac García Jiménez.

**Por: Fidel Quiñones Marín. 16/11/2016**

Durante su participación en la toma de protesta a los comités seccionales del Partido Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) del municipio de Banderilla, Veracruz, realizada el pasado día sábado 12 de noviembre del 2016, el diputado Cuitláhuac García Jiménez señaló: **“El PAN le aprobó a Peña Nieto \$1,800 millones”**

### **Informar a la gente.**

El diputado Cuitláhuac García Jiménez hizo público el reconocimiento a los habitantes del municipio de Banderilla en general, y a los presentes en el recinto en particular, por el apoyo a su candidatura en las pasadas elecciones, dado que en Banderilla hubo un amplio margen de votos hacia su candidatura y hacia MORENA.

Dentro de su participación destacó que en la mayoría de los medios de comunicación se ha creado una “cortina de humo” para no informar acerca de la forma en la que los integrantes del PRI, PAN y PRD se hicieron del control del Congreso del Estado a cambio de impunidad “Todos los funcionarios priístas de Duarte, tranquilos y serenos. No hay problema”. Aseguró “Eso no lo sabe la gente, tenemos que informarles. Nos distrajeron con la toma del palacio, la toma de calles y todavía quemaron hasta un arbolito”, porque la protesta por el dinero de los ayuntamientos, es porque en realidad fue utilizada para financiar las campañas de Miguel Ángel Yunes y Héctor Yunes. Señaló que “informar es una de las principales tareas que van a tener cada uno de los comités. Por eso, vamos a reproducir el periódico Regeneración, para que ustedes (refiriéndose a los comités seccionales), los lleven a la gente. La televisión está al servicio de ellos.”

### **El PAN le aprobó a Peña Nieto \$1,800 millones**

Posteriormente, hizo referencia a la aprobación del presupuesto del gobierno 2017: “La sesión de trabajo de la legislatura debió comenzar a las 11:00 de la mañana, comenzó a las 8:00 de la noche. El dictamen para la aprobación de la ley lo entregaron una hora antes. Los 36 diputados de MORENA, junto con nuestros asesores nos pusimos a trabajar. A mí me tocó analizar el presupuesto de La oficina del Presidente, es decir las oficinas de Peña Nieto... El PAN le aprobó a

Peña Nieto 1,800 millones para esa oficina. ¿Qué tiene ahí? 1,307 plazas, mientras que el Secretario de Gobernación tiene 800 plazas. Y nosotros los maestros luchando por plazas. Los jóvenes egresados de la Normal luchando por plaza. A ellos los evalúan, los entretienen, les dicen: ‘espérate tantito, está dura la crisis’. Y el PAN, que es enemigo del PRI, le aprueba 1307 plazas” Añadió que al revisar el presupuesto encontró que “Salario del presidente. Plaza # 1: \$3,000,000 al año”, lo equivalente a \$288,000 mensuales. “Eso no lo tiene la gente, ni de jubilación”. Subrayó que “Entonces el negocio de Peña Nieto no sólo es el salario, es el dinero que le dan para la oficina”.

### **Por si fuera poco: El INEE**

Recordó que a los maestro se les exige mucho y al revisar el presupuesto del INEE (Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación), la Junta de Gobierno recibe \$1,153,000,000 (comparando con el año anterior que recibió \$1,060,000, 000). Analizando más a profundidad observó que en este año “les bajaron el salario” ganando alrededor de \$200,000 mensuales y se quitaron \$8,000, quedaron \$192,000. El PAN le aprobó a Peña Nieto 1,800 millones Comentó: “Escuche hoy que el secretario de Hacienda salió a decir: Hemos reducido los salarios de los altos funcionarios del Gobierno.” Sin embargo, las cuentas no cuadraban, al revisar a detalle se encontró que había “\$33 millones extraviados” que el INEE no especifica en que se van a gastar.

### **El simulacro en Educación**

Para el diputado Cuitláhuac García Jiménez, la actuación del PAN y PRD sobre el presupuesto de educación es un simulacro. “Le quitan 6,000 millones, pero el PAN y el PRD ponen el grito en el cielo y le devuelven 2,000 millones. Y dicen: recuperamos el presupuesto en educación. Haciendo cuentas: Faltan 4,000 millones. ¿A qué programa se le quitaron: al programa de Infraestructura Escolar. Tengo el dato 15,000 escuelas requieren infraestructura, van a atender a menos de 1,000”

En su exposición señaló que “Eso lo aprobó el PAN y el PRD ¿A cambio de qué? De “migajas”. Se estaban peleando \$51,000 millones de pesos del presupuesto, para venir a los distritos a celebrar el día de las madres, dar piñatas el día del niño. Esa es la trampa. Por eso queremos que estén informados. ¿Qué hicieron el día que se estaba discutiendo el presupuesto? Guillermo Padrés se entregó... No les suena extraño...”

En ese momento, invitó a los comités de base a no dejarse engañar. “Estamos luchando por cambiar a México, que esta información llegue a la gente”

### **La propuesta de MORENA no fue escuchada.**

Cuitláhuac García comentó que dentro de la propuesta de ajustes al presupuesto, personalmente propuso modificar el anexo I, apartado A y B del gasto total de la Oficina de la Presidencia, reducir el dinero a Logística que se lleva más de 700 millones de pesos y en Administración. De lo cual se obtuvo \$663 millones para emplearse en la investigación científica a solicitud de los científicos del país. “En tribuna, como ya todo estaba arreglado entre el PRI y el PAN, no fuimos escuchados”

### **¿Cuándo van a cambiar las cosas?**

El diputado Cuitláhuac compartió al auditorio una anécdota: “Un compañero me envió una imagen donde se observaba unos niños que estaban a la intemperie y me mandó la pregunta ¿Cómo se resuelve este problema? Pues dejando de votar por el PAN, y le platicué cómo el PAN le aprobó a Peña Nieto” Por ello, invitó a los presentes a consultar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2017, en la página <http://www5.diputados.gob.mx/> donde se encuentran los gastos de oficina del presidente.

### **¿Es la persona o es el partido?**

Cuitláhuac García señaló que la gente regularmente piensa “Que bueno es el diputado porque viene a repartir chucherías” cuando el recurso ha sido obtenido de presupuesto que no llega para las prioridades de los municipios y localidades. Señaló: “Aquí en Banderilla lo escuchado, es que es la persona, no el partido” y afirmó “El alcalde de Banderilla es buena persona, es la verdad, no le estoy echando flores. Eligieron bien, pero el partido es malísimo... Si se dan cuenta, si las buenas personas están en un mal partido no van a dar resultado... es la persona y el partido”, “¿Qué hace MORENA en cuanto un diputado, que quién sabe en qué arreglos andaba, se le expulsa del partido”.

Dentro de sus comentarios finales mencionó que 3 de las 8 Universidades que funcionan con el subsidio y aportaciones del 50% del salario de los funcionarios pertenecientes a MORENA, cuentan ya con el registro y validez oficial. Sin embargo, lamentó que de esto no se informe en los medios de comunicación.

Por último invitó a tener confianza en Morena: “Vamos bien, vamos a seguir luchando... La gente va a votar por Morena en el 2018, de eso estoy seguro”.

### **Fecha de creación**

2016/11/16